

La méthode Claude McKinnon en Haïti!



En mai 2016, j'ai eu le privilège de participer au projet de pédiatrie sociale de *CEDI-Village de l'espoir* à Limbe, Haïti. Cette approche favorise la santé globale et elle a fait ses preuves dans les milieux où l'on s'attaque à la pauvreté. Elle prône le développement de l'enfant sur le plan médical, social, culturel et sportif. C'est là que mon mandat a pris tout son sens ! Enseigner les notions de la guitare classique aux jeunes adultes afin qu'ils puissent

donner aux enfants haïtiens la possibilité d'apprendre la guitare. Tous les sceptiques ont été confondus, car la méthode de Claude McKinnon, accessible et efficace, a fait fureur! Je prévoyais travailler avec deux étudiantes, mais le plaisir d'apprendre la guitare s'est transmis à tous les membres de la pédiatrie sociale déjà initiés à la musique. Pendant deux semaines de travail intensif, plus de 25 heures de cours de guitare ont été données à six étudiants. Aussi, les notions de solfège rythmique et mélodique enseignées à une vingtaine d'enfants, au volet éveil musical, sortaient tout droit de la méthode *J'apprivoise la guitare*. En mon nom personnel et au nom des enfants d'Haïti, je tiens à remercier sincèrement La Société de guitare Claude McKinnon et Les Éditions Geneviève pour leur générosité et leur appui au projet.

Sylvie Chabot

